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川崎北ロータリークラブ会報川崎北ロータリークラブ

第 3049例会 令和 6 年 3 月 13 日（水）
　（本年度第 28 回）

点　鐘 帯谷昌充 会長

司会と斉唱 丸山久 副会場監督
半澤剛 ソングリーダー
　「我等の生業」

出席報告 宮崎秀樹 出席委員長

会員数 43 名 出席 29 名 欠席 14 名

　（対象外 4 名） 出席率 74.36%

前々回訂正 欠席 21 名 MAKE UP 4 名

　（対象外 5 名） 訂正出席率 71.79%

会長報告 帯谷昌充 会長
1.  地区より、2024-25 年度地区委員の委嘱状が届きま

したのでお渡しいたします。
なお「ご連絡先お問い合わせ票」は、ガバナー事務所まで
ご提出お願いします。
・野口隆一会員：地区財務委員会 委員
・大塚正一会員：戦略計画委員会 委員 ・ 危機管理委員会  委員
・土田高記会員：会員増強委員会 委員
・妻鹿琢生会員：クラブ管理運営委員会 委員
・帯谷昌充会員：公共イメージ委員会 副委員長
・石坂　想会員：職業奉仕委員会 委員
・加瀬健史会員：RYLA 委員会 副委員長
・クルーズ由美子会員：R 平和センター委員会 委員
・峯岸雅宏会員：米山奨学金増進委員会 委員
・横山芳春会員：危機管理委員会 委員

2.  米山記念奨学会より、2024 学年度カウンセラーハン
ドブックが届きましたのでお渡しします。
峯岸カウンセラー、4 月からも引き続きよろしくお願い致
します。なお 2024 年 3 月末までに「カウンセラーの所見」、
4 月末までに「奨学生の資格確認報告」の提出依頼がきて
おりますので、あわせてご対応お願いいたします。

3.  4 月 24 日（水）は臨時総会と案内しましたが、別の
卓話が入りましたので、その前の 4 月 17 日（水）に
臨時総会を開催いたします。

幹事報告 石坂想 副幹事
1. 地区からの来信

①  会長宛てに、ガバナー月信 11 号への原稿執筆依頼が届
いております。
提出期日：4 月 2 日
帯谷会長、宜しくお願い致します。

2. 他クラブ例会臨時変更
● 横浜あざみ RC

3 月 27 日⇒ 26 日 ( 火 )　移動例会 青葉区民文化センター
点鐘 11：30　「希望の風」支援チャリティーコンサート

● 横浜南 RC
3 月 30 日 ( 水 )　創立記念夜間例会　点鐘 18：00
4 月 6 日・27 日・5 月 4 日・25 日 ( 土 )　休会

3. 例会案内
次週 3 月 20 日 ( 水 ) は、祝日のため「休会」となります。
次回例会は、3 月 27 日 ( 水 ) 点鐘 12：30　クラーク記念
国際高等学校横浜青葉キャンパス IAC の卓話を予定してお
ります。

委員会報告
石坂想 副幹事（次年度会長・幹事より）

本日例会後、被選理事会を開催します。
3 月 24 日（日）地区ラーニング・協議会への出席依頼をさ
せていただきます。出席される方はよろしくお願いします。

松下幸夫 研修委員長
5 回目の例会前勉強会は、4 月 10 日（水）11 時から、場
所は理事会を行っている部屋です。5 回目からは講師を大
塚会員にお願いしております。

クラブ協議会
帯谷昌充 会長
皆様の御協力で今年予定していた奉仕活動は滞りなく
進めることができました。クラブ内研修も続けていけた
らと思っております。私の年度になって退会者が多く出
ているところが反省点です。委員会を開いたら、必ず例
会で報告し、会員で共有できるようにしていきたいです。
石坂想 副幹事
幹事がお休みのため、副幹事としての個人的な感想に
なりますが、活動計画は概ね行っており、一定の成果
をあげているのではないかと思います。退会者につい
ては、会長・幹事の責任だけではなく、会員全員の責
任であると思います。



野口隆一 会計／ 65 周年実行委員会副委員長
予算執行は順調。予算をオーバーするようなときは事
前に理事会にかけてください。終わりの金額が見えな
い活動は避けていただきたい。昨年から電子決算を取
り入れ、利用料もクラブで負担しておりますので、積
極的に使っていただきたいと思っております。
65 周年は、日程と会場が決まっております。委員長を
含めた人事等を行いますのでご協力をお願いします。
峯岸雅宏 副会場監督／社会奉仕委員会副委員長
SAA は 2 名が退会され、代わりに土田さんに入ってい
ただきました。これから司会等もやっていただきます
ので、慣れるまでは寛大な心で許していただきたい。
社会奉仕は、一番大きなイベントの世界子ども絵手紙
展が終了しました。手伝っていただいた社会奉仕のメ
ンバーと次年度の委員会の方々で、例会後に引継ぎを
行いたいと思いますのでよろしくお願いします。
大塚正一 クラブ奉仕委員長／クラブ会報委員長
クラブを良くするためにどうするのかを考えなきゃい
けない委員でありますので、小委員会の委員長と集まっ
て話をしたいと思います。ロータリーの例会を自己研
鑽の場にするのが僕らの務めだと思っております。
会報委員会としては、例会外の活動をもっと会報に載
せたいと思いますので、各委員会にご協力いただきたい。
宮崎秀樹 出席委員会委員長
例会には今も 20 数名しか出席していません。それを
しょうがないとあきらめず、危機感を持って、戦ってい
かないと、クラブが退化するんじゃないかと思ってい
ます。仲間としての大事な行い、紹介して誘ったとい
う責任感として、来ていない人に声掛けをお願いしたい。
松田卓也 親睦委員長
私は委員長として初めてでしたが、先輩方や経験豊富
な各委員のフォローで無事に務められています。会員
と距離が近い委員会ですので、会員とコミュニケーショ
ンをとりながら、退会を減らすことに貢献できればと
思っております。
横山芳春 プログラム委員長
外部卓話は 4 月いっぱいまで決まっています。今期は
3 回目の入会卓話を目玉にしており、来月は峯岸会員で
す。ロータリー関係者とも日程を調整していますので、
決まり次第ご報告いたします。
大部哲也 戦略計画委員長
委員会を開き、出席委員会と親睦委員会の統合を可決し
ました。当初は波木井年度からとしていましたが、再
来年からになりました。
川野正久 会員選考委員長
なかなか会員が増えない現状であることは、クラブ内
で反省すべき問題があるのではと、考えていただきた
い。皆様で手を取り合って、仲良くやっていきましょう。
谷口一成 会員増強委員長
本来は会員を増やしていかなければいけないのですが、
退会者のほうが上回っていることお詫び申し上げます。
今年度中にあと 1 ～ 2 名は増やしたいと、今進めてい
るところです。また、ゲストデーを 2 回ほど予定して
おります。
松下幸夫 研修委員長
例会前勉強会を 2 か月に 1 回実施しました。次回は 4
月で大塚さんを講師として行います。この後は 4 月と 6
月の 2 回予定しています。

米山元章 職業奉仕委員長
1 月の職業奉仕月間にフォーラムという形で石坂委員と
齊木副委員長に自分の職業についてお話をしていただ
きました。今年は会社訪問から懇親会という流れはで
きませんでしたが、来期は懇親会をぜひやっていただ
きたいと思います。
柳澤信夫 国際奉仕委員長
2 月にクラブフォーラムを実施いたしまして、実際にわ
が国で増えている、外国人労働者の子弟の活動につい
てのサポートを問題にいたしました。
松山直樹 青少年奉仕委員長
インターアクトの例会に毎回参加し、とても深いつな
がりを続けていると自負しております。また、3 月 27
日には例会に来ていただけることになりました。
世界子ども絵手紙展に、社会奉仕と一緒に協賛しまし
た。青少年奉仕月間では、中身の濃い、意味のあるフォー
ラムにしようと思います。
石坂想 ロータリー財団委員長
財団に関しては、前回のクラブ協議会で報告した通り
です。寄付については、昨年 12 月に目標額に達しました。
波木井輝昭 米山記念奨学委員長
今年度は普通寄付、特別寄付ともに目標額を地区に送
金できました。また、次年度も奨学生の鄭さんがおり
ますので、例会に来られた際には明るく声をかけてい
ただけたらと思います。

ニコニコリポート 土田高記 副会場監督

帯谷昌充 会長、大塚正一 副会長、石坂想 副幹事
本日はクラブ協議会です。各委員長におかれましては、ご報告
をよろしくお願いいたします。また、活発なご議論をいただけ
ればと思います。

豊見山徹 様（元会員）
みなさん、こんにちは。元気にロータリー活動をしていること
と思います。なつかしくなり、戸川さんに頼んでニコニコをさ
せてもらいました !!

吉田明宏 君、武田信平 君
先週 9 日、J リーグ第 3 節が行われ、フロンターレは京都サンガと
対戦しました。前半は主導権を握るも得点に至らず。後半に入ると
京都が攻勢に転じ、後半 20 分、相手コーナーキックからのこぼれ
球を中央へ放り込まれる。一旦防いだが蹴り込まれて失点。その後、
メンバーを入れ替えて攻め込むも無得点のまま終了。痛いホーム 2
連敗となった。次節はアウェーの鹿島戦となる。気持ちを切り替え
一戦必勝で頑張って欲しい。

大塚正一 君
本日は花粉の影響で両目が腫れています。例会中、サングラス
をかけていることをお許しください。

社会奉仕委員会：半澤剛 君
クラブ協議会、楽しみにしてます。

柳澤信夫 君、戸川俊雄 君、宮崎秀樹 君、洪征治 君
北クラブではあまり良いニュースがありませんネ !! 残念です !!
クラブ協議会、前向きにやりましょう !!

親睦委員会：松田卓也 君、横山芳春 君、横山輝昭 君、菅沼舜 君
本日はクラブ協議会です。
各委員長様、よろしくお願いいたします。

SAA：峯岸雅宏 君、丸山久 君、加瀬健史 君、土田高記 君、
松山直樹 君

本日はクラブ協議会です。報告よろしくお願いします。
尚、ニコニコへのご協力ありがとうございます。




